31/10/24

LEGISLATIVO



Brugada quiere que la extorsión sea delito grave

La jefa de Gobierno programa Utopías para cada alcaldía y cinco líneas más de Cablebús

ALEJANDRO DOMÍNGUEZ -



"Pediré que la extorsión se castigue como delito grave"

Entrevista

Clara Brugada

Jefa de Gobierno

ALEJANDRO DOMÍNGUEZ CIUDAD DE MÉXICO

a jefa de Gobierno de Ciudad de México, Clara Brugada, adelantó que en los próximos días presentará una estrategia contra la extorsión, por lo que buscará que el seguridad que tiene la ciudad no Poder Legislativo federal tipifique este delito como grave.

"Fíjate que el tema de la extorsión es muy importante en la ciudad. En los próximos días estaré presentando una estrategia contra la extorsión que va desde lo Legislativo hasta en campañas concretas de prevención. Y solicitaré en la Cámara de Diputados y el Senado que se apruebe esta reforma para convertir la ex-

torsión en delito grave".

lló que, como prioridad en su go- profundizará el trabajo de la polibierno, habrá campañas de pre- cía en campo. vención y trabajo de campo en tes; para garantizar estas accio- por lo que durante su adminisnes es que algunos cargos públi- tración habrá inversión tanto en cos han sido transexenales, como el Metro como el Cablebús. el caso del secretario de Seguridad capitalino, Pablo Vázquez.

"La verdad es que el equipo de es nuevo, es uno que viene trabajando desde hace seis años. Y obviamente ha funcionado el modelo de cómo trabajar y convertir la ciudad en una más segura cada día. El tema de seguridad lo tenemos con mucha claridad hacia dónde vamos".

Asimismo, Clara Brugada adelantó que habrá programas especiales como territorios de paz e

igualdad; se duplicará el número La mandataria capitalina deta- de video cámaras de la ciudad y se

En materia económica, dijo aquellos lugares donde el cobro que la ciudad tiene fondos sufide piso aqueja a los comercian- cientes para concluir bien el año.

> "Hoy tenemos en frente ya la definición de las licitaciones para la construcción de cinco líneas nuevas de Cablebús. Estamos conquistando el cielo para tener en esta ciudad a mediano plazo ocho líneas de Cablebús. Ya tenemos tres, más cinco serían ocho, en Tlalpan, Álvaro Obregón, Milpa Alta, Xochimilco, Magdalena Contreras y Cuajimalpa; queremos apostarle y lo vamos a hacer también en el Metro.

> "Pronto voy a dar a conocer el programa de inversión que vamos allevar a cabo en el Metro en



PP-12 31/10/24 **LEGISLATIVO**



los próximos años. Es el corazón bienestar y de cuidados. de nuestra movilidad y allí vamos a destinar recursos".

anunció que, adicional a la Uto- uno en cada alcaldía. pía en la alcaldía Benito Juárez que se construye en el antiguo pito. Con elespacio público transcentro SCOP, habrá una en cada formado, a cualquier habitante de relos, Margarita González Saraalcaldía con infraestructura de- Ciudad de México le va aquedaren

"Estamos ya licitando los proyectos de las Utopías. El próximo Para 2025, la jefa de Gobierno año vamos a construir 16 centros,

portiva, recreativa, cultural, de menos de 15 minutos una Utopía, tala ilegal del Bosque de Agua...

que va a tener alberca, infraestructuradeportiva, recreativa, cultural, de bienestary de cuidado".

Finalmente, mencionó que en los próximos días se reunirá con "Vamos a construir una en Te- las gobernadoras del Estado de México, Delfina Gómez, y de Movia, para enfrentar el tema de la



La jefa de Gobierno también se comprometió a combatir la tala ilegal. OCTAVIO HOYOS